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今日聊城

东昌湖一天捞出 50 吨水草
6 . 4 平方公里湖面，长了一半水草

本报聊城 4 月 25 日讯(记者 刘
云菲) 25 日，利民西路运河桥下湖
边上，几十名工人沿着湖边站成一
排，手里都拿着一个捞钩捞水草。6 . 4
平方公里的东昌湖有一半长了水草，
一天捞出 50 吨水草。

25 日上午，利民西路运河桥下四
周的湖边上都站着许多工人，工人们
手里拿着捞钩在捞水草。两名男士开着
两艘机船沿着湖边割水草，湖面上顿时
浮出一片片绿色的水草，站在湖边的工
人把水面上的水草捞上岸，很快湖岸上
就出现一堆堆水草。一些市民站在桥
上，好奇地看工人捞水草的场景。

一位工人站在机船上，熟练地操
作机器，拿着钢丝。他说，他们几人都
是济宁过来的，专门从事清理水草工
作，“这活看着容易，可技术含量挺
高，要专业人员才能操作，我们用机
器割断湖里的水草，切割器能延伸到
湖底，再用钢丝拉上湖面，再一点点
捞出来。”这位工人说，水草一般有 1
米多长，最长的有 3 米的，密密麻麻
长在湖下，清理起来很费劲。

江北水城水产经营管理公司工
作人员介绍，东昌湖总面积约 6 . 4 平
方公里，有一半的水域长了水草，一
天能打捞出 50 吨。“工作量非常大，
我们出动了二百多名工人，五六艘机
船，大约清理半个月。”这位工作人员
说，水草生在冬季，到了夏天长得更
快，现在正是清理的最佳时期，“为了
东昌湖风景区的整体景观，我们每年
要定期清理水草，防止水草缠住游
船。但要在湿地上保留一些水草，保
持生态化。”

这位工作人员说，清理完的水草
一部分加工后喂鱼，一部分晒干后自
然腐烂当做肥料，“水草多了不利于
湖内整体的生态循环，经过打捞，水
草会越来越少。”

本报聊城 4 月 25 日
讯 (记者 任洪忠 王尚
磊) 问题胶囊曝光后，修
正药业在全国范围内组织
召回全部胶囊类产品。25
日，记者走访了城区十多
家大中型药店，均未发现
修正药业旗下胶囊类产
品，其他企业“涉毒”胶囊
也全部下架。

25 日上午，在柳园路
一家利民药店，一说买修
正斯达舒胶囊，店员立即
表示修正药业胶囊出问
题，已经全部下架，治疗胃
病可以选择其他品牌药
物。该药店里，记者未发现
修正药业的胶囊，只发现
有修正片剂类药品。

在兴华西路一家五洲
大药店，一名店员在给一个
男士介绍胃康宁颗粒，男士
所找的通化盛和药业的胃
康灵胶囊已经下架。店员介
绍，由于毒胶囊的曝光，很
多市民买药多选择片剂、颗
粒类药品，各类胶囊类药
物销售量都在下降。

利民大药店连锁有
限公司工作人员介绍，接
到药监局下发的通知后，
就对问题胶囊全部下架

处理。修正的颈腰康胶囊
等已全部退回厂家，未公
布“涉毒”修正胶囊也在
任何利民大药店购买不
到，其他企业涉毒胶囊也
全部下架，返到厂家。

聊城五洲大药店连锁
有限公司一工作人员表
示，公司有人随时关注网
上公布的涉毒胶囊，已公
布的缩影涉毒胶囊已全部
下架退回厂家。

在城区齐鲁大药店等
十多家药店，通化金马清
热通淋胶囊、四川蜀中阿
莫西林胶囊等也均已停
售，城区内“涉毒”胶囊全
部下架。

25 日，聊城市药监局
已 下 发 通 知 ，要 求 各 县
(市、区)药监局立即安排
部署本辖区铬超标药用胶
囊和胶囊剂的监督销毁工
作。坚决防止不合格产品
重新流入市场，严防企业
以就地抛弃或其他不恰当
的方式处理不合格产品。
对已经封存的铬超标药用
胶囊和胶囊剂药品确认不
能被召回的，应将详细情
况登记造册，立即组织就
地销毁。

“涉毒”胶囊

退出城区药店
市药监局：问题胶囊都要封存或销毁

本报聊城 4 月 25 日
讯(记者 刘云菲) 25 日
上午，城区护国隆兴寺原
址边上有一处约 5 亩的
空地长满苜蓿，很多市民
特意骑车来采摘。这一大
片苜蓿不像是自然生长
的，可也不知道是谁家种
的。

这片空地大约有 5
亩，长满了低矮的苜蓿，
四周用砖墙和水泥墙围
起来。几十位市民蹲在绿
油油的苜蓿地里，认真地
采摘。有的人拿了三四个
塑料袋，不一会儿塑料袋
里就装得满满的。一位市

民路过这里，见有人在采
摘，也低下身去开始摘，
摘完后放在随身带的包
里。

一位老人已经摘了
三四袋。老人说，听人说
这里种了一大片苜蓿，特
意过来，“我家住在水城
中学附近，离这儿挺远。
刚下完雨，这苜蓿长得挺
好，摘点回家蒸、炒都行，
绿色天然，在城里去哪找
啊。”旁边另一位老人接
过话茬，这片苜蓿是去年
春天开始长，现在已经长
了很多茬。看上去不像是
自然生长的，一定是有人

特意种在这里，“自然长
得不会这么整齐，一点杂
草也没有，雨后更绿更新
鲜，每天都有很多人来
摘，我也是听人说才过来
的。”

现场采摘苜蓿的多
是一些老年人。附近还
有个门球场，一些老年
人玩门球的时候顺便带
着塑料袋，过来摘苜蓿，

“就是摘苜蓿叶子，这东
西在农村也不常见，能
吃。谁这么好心，种了这
么大片，过去这里是个

‘垃圾场’，这回成了采摘
园了。”

谁在护国隆兴寺原址旁种苜蓿了？

5 亩苜蓿田引来市民采摘

工人在湖岸上打捞水草。 本报记者 刘云菲 摄
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